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令 和 元 年 館 林 市 議 会 第 ４ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)公共施設等総合管

理計画について 

 建物系施設やインフラ施設も更新時期を迎え

ていますが、少子高齢化の中、財源的に大変厳し

いものがあります。また、市民ニーズの変化にも

対応しなければならず、適正な管理のため、より

実効に即した個別計画が求められています。政府

では令和２年度までに、この計画策定を求めてい

ますが、当市の考え方と進め方について伺いま

す。 

 

①公共施設等総合管理計画について問う。 

②公共施設マネジメント推進委員会について問

う。 

③個別計画について問う。 

④教育系施設における基本的な考え方について

問う。 

⑤学校施設の運用について問う。 

⑥プールの活用方法について問う。 

⑦公民館について問う。 

⑧認定こども園について問う。 

⑨スポーツ施設について問う。 

 

教育長・所管

部長 
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２．松 本 隆 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)地域公共交通網形

成計画について 

 人口減少や少子高齢化が進む中、地方における

公共交通の維持・改善は大きな課題である。高齢

ドライバーの運転免許証自主返納を支援してい

く上でも、本市における公共交通のあり方につい

て伺う。 

 

①公共交通に関する本市の現状について伺いた

い。 

②地域公共交通網形成計画について伺いたい。 

③館林都市圏地域公共交通網形成計画作成状況

について伺いたい。 

④本市の計画作成に当たり、見えてきた課題につ

いて伺いたい。 

 

所管部長 

 

 

 

 

 

 

(2)未活用財産に対す

る取組について  

 本市の財政状況は大変厳しい状況にあると認

識していますが、新たな収入の見込まれる取組

や、事業・経費の見直しが行われている中、未活

用財産の現状の取組について伺いたい。 

 

①未活用財産の現状について伺いたい。 

②茂林寺沼南岸用地の利活用における現在の考

えについて伺いたい。 

③茂林寺沼南岸用地の取得・経緯について伺いた

い。 

 

所管部長 
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３．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)防災力、減災力向上

のための対策につ

いて 

 本年、１０月の台風第１９号災害では、本市は

奇跡的に重大な被害は免れました。しかし初めて

避難所を開設するなどし、新たな課題もみえてき

たと思います。 

 この教訓を活かし、市民の生命と生活を守るた

めの防災力、減災力の向上について伺います。 

 

①本市における、台風第１９号の被害状況につい

て伺います。 

②避難状況について伺います。 

③想定していた災害時対応で上手く機能した点

を伺います。 

④反対に上手く機能しなかった点を伺います。 

⑤市民への情報伝達は、どのような手段で行われ

ているか伺います。 

⑥現行の伝達手段のほかに、今後の検討の方向

性、もしくは具体的なお考えはありますか。 

⑦戸別受信機について伺います。 

⑧移動式赤ちゃんの駅の導入について伺います。 

⑨小中学校における防災教育の現状について伺

います。 

⑩防災教育強化への今後の取組について伺いま

す。 

 

教育長・所管

部長 
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４．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)台風１９号の対応

及び今後本市にお

ける防災に係る取

組について 

  

 本年１０月に台風１９号が本市を含む関東地

方を直撃しました。近隣の佐野市、足利市、太田

市、大泉町は、支流の河川が氾濫し、床下、床上

浸水等の甚大な被害を被りました。本市は奇跡的

に大きな被害を免れましたが、今後の防災の取組

についてお伺いします。 

 

①大型の台風１９号の襲来に備えて、本市の防災

の取組の詳細を問う。 

②今回はあらかじめ自主避難所を設置しました

が、その経緯について問う。 

③今回の避難勧告でスマートフォンからのエリ

アメールが特に目立ちましたが、その経緯につ

いて問う。 

④近隣自治体からの避難者の状況について問う。 

⑤自主避難所に避難される方への事前周知につ

いて問う。 

⑥避難所における備品等の対応状況について問

う。 

⑦今後、同じような災害に見舞われた場合の対応

について問う。 

 

所管部長 

 

(2)館林市第五次総合

計画の後期基本計

画について 

 館林市第五次総合計画の後期基本計画、まち・

ひと・しごと創生人口ビジョン・総合戦略骨子の

基本目標１において、本市における安定した雇用

の創出を定めていますが、現在の進捗状況につい

てお伺いします。 

 

①現在、人口減少と言われて久しいですが、本市

の人口減少を止める具体的な施策について問

う。 

②本市の産業振興などによる新たな雇用創出の

状況について問う。 

③本市の具体的な産業振興の事例について問う。 

④産業振興における今後の支援策について問う。 

 

所管部長 
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５．斉 藤 晋 一  君 【一問一答】 

 

 

６．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)防災・震災の取組と

避難所運営につい

て 

 台風１９号の接近により各地で大きな被害が

報告され、災害を身近に感じ、防災に対する市民

の関心も高まっています。災害発生時の対処につ

いて伺います。 

 

①ハザードブックについて伺います。 

②災害発生時における避難所運営について伺い

ます。 

③防災対応における備蓄品について伺います。 

④市民への防災教育について伺います。 

 

所管部長 

 

 

(2)中央通り線改良工

事に伴う都市計画

と商業振興につい

て  

 中央通り線改良工事の準備が進められていま

す。改良工事により、まちの景観など、まちの様

子が大きく変わることが想像できます。改良工事

を通してのまちづくりについて伺います。 

 

①改良工事の進捗状況について伺います。 

②改良工事後のまちづくりについて伺います。 

③改良工事に伴う今後の商業振興策について伺

います。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)台風１９号への対

応と防災対策につ

いて  

 台風１９号発生時の災害対応と教訓を検証し、

防災対策の改善点を問う。 

 

①台風１９号発生時の災害対応の教訓は何か。 

②避難勧告等の対象人数と避難所の収容可能人

数の乖離について、どのように考えているの

か。 

③市民への情報伝達について、どのように考えて

いるのか。 

④避難所の運営体制について、どのように考えて

いるのか。 

⑤避難勧告等が解除される前に避難者が帰宅し

たことについて、どのように考えているのか。 

⑥防災用備蓄や機材の管理等について、どのよう

に行っているのか。 

⑦避難所の「質の向上」について、どのように考

えているのか。 

 

所管部長 
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７．今 野 郷 士  君 【一問一答】 

 

 

８．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の自然災害に

おける危機管理並

びに水防対策につ

いて  

 今回の台風１９号では、本市周辺自治体におい

ても甚大な被害をもたらしました。本市もこの事

実を真摯に受け止める必要があると思います。 

 そこで、今後の本市において最も起こりうる可

能性の高い風水害対策について質問させていた

だきます。 

 

①市内各地区の避難所の安全性について。 

②各避難所の受け入れ態勢について。 

③避難所の非常用電源について。 

④対策本部となる市役所の電源対策について。 

⑤本市の南北における避難経路について。 

⑥台風１９号での対応を踏まえた今後の対策に

ついて。 

⑦担当課を超えた全庁的な対応について。 

⑧広域的な自治体間の連携について。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市内文化財の保護

と観光資源として

の活用について  

 市内に点在している文化財の現状と保護及び

観光資源としての文化財の有効活用について伺

う。 

 

①文化財等の現状と課題について。 

②文化財等を広く市民に知らせるとともに、その

価値を観光資源として有効活用する取組につ

いて。 

③文化財等を災害から守るための対策について。 

 

所管部長 
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９．川 村 幸 人  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市一般廃棄物

最終処分場の現状

と今後について 

 ごみ処理の広域化により、新たな最終処分場と

して「めいわエコパーク」が建設され、本市の最

終処分場は、焼却灰等の埋立処分先としての役割

を終えていますが、今後の利活用等について伺い

ます。 

 

①最終処分場の現状等について問う。 

②最終処分場の今後の利活用等について問う。 

③最終処分場の利活用等に向けた助成金の活用

について問う。 

 

所管部長 

(2)災害時における避

難所のペット対応

について 

 災害時には、何よりも人の命が優先されます

が、家族の一員としてペットと一緒に避難される

方がいることも現実です。避難者の中には、動物

の苦手な方や動物アレルギーの方もいますが、避

難所におけるペットの受入に関して、現状や今後

の対応策を伺います。 

 

①台風１９号による避難所について、ペット受入

の現状等を問う。 

②災害時における飼い主とペットの環境の改善

について問う。 

③今後の避難所におけるペットの受入対応につ

いて問う。 

 

所管部長 
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１０．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)財政運営について  初心に戻っての一般会計（決算書）の見方と共

に行政運営上、最も大切な市税について伺いま

す。 

 

①収入未済額等について問う。 

②収入未済額等について、各部の状況を問う。 

 

所管部長 

(2)「まち・ひと・しご

と創生人口ビジョ

ン総合戦略」につ

いて 

 「まち・ひと・しごと創生人口ビジョン総合戦

略」が２０１５～１９年度となり最終年度を迎え

ていますが、その総合的な決算状況についてお伺

いします。 

 

①総合戦略において推計した人口と、現在の人口

について問う。 

②若い世代の結婚・出産・子育ての希望について

問う。 

③「産業振興」を大きな原動力とする希望に満ち

た「活力のあるまち」について問う。 

④地元企業への経営支援について問う。 

⑤観光産業の振興による交流人口の増大につい

て問う。 

⑥経済的支援を実施し、子育てのしやすい環境づ

くりについて問う。 

⑦社会変化に対応したまちづくりについて問う。 

⑧空き家・空き店舗の利活用について問う。 

⑨利便性の高い生活圏の形成について問う。 

⑩総合戦略を踏まえた今後のまちづくりについ

て問う。 

 

市長・所管部

長 


